

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Su repudio a la pérdida de la fuente laboral de más de 140 trabajadores, con motivo del cierre de la fábrica Atanor, ubicada en las localidades de Baradero y Munro, ambas de la provincia de Buenos Aires.

Así mismo, se hace saber el estado de alerta que se generó por la situación laboral de los trabajadores, como también el consecuente sustento económico de sus respectivos grupos familiares, que desempeñan sus tareas en el resto de las plantas del citado establecimiento industrial.

JUAN AGUSTIN DEBANDI Diputado

Bloque Frente para la Victoria H.C. Diputados Pcia, de Ba. As.

Lid CESAR D. VALICENTI Diputado

Hondrable Cámara de Diputados de la Provincia de Burrios Nires

GABRIEL GODOY Diputado

Honerable Cémara de Diputados Provincia de Buenos Airos MIGUEL ANGEL FUNES Diputado Frente Para la Victoria H.C.D. Provincia de Buenos Alres

> AURO GRANDE Diputado

·WWW/

Frente Para la Victoria H. C. Diputados Pcia. de Bs. As



FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

La causa que motiva la presentación del siguiente proyecto de declaración, tiene que ver con la afectación que están sufriendo los trabajadores de la fábrica química Atanor, quienes se encuentran en una situación laboral irregular desde que fueron anoticiados al momento de concurrir a su horario laboral, sin previo aviso, que prescindían de sus servicios por el cierre de la planta.

El día 22 de Febrero del corriente año, cuando los trabajadores de Atanor de la planta Baradero concurrían al turno de las 04:00 hs., se encontraron con el portón cerrado; les entregaron el papel que a continuación se transcribe y se anexa al texto: "...Lamentamos informar que la planta cesará sus actividades productivas. Entendemos el impacto que esta decisión tendrá. No obstante, en el marco de dicha decisión, Atanor respetará y cumplirá con la legislación vigente. Para más información, comunicarse con el área de RRHH al...". Es loable remarcar que, tanto los trabajadores de Baradero como los trabajadores de Munro, se encuentran atravesando la misma situación que, la descripta anteriormente, tomaron la misma modalidad a conocimiento de un día para el otro sobre la pérdida de sus puestos de trabajo.

Según lo manifestado por los trabajadores de ambas Plantas de Atanor, nadie dio explicaciones del cierre y sus motivos, ni tampoco se informó al sindicato, simplemente pusieron un candado y les dieron un papel con lo descripto anteriormente.

La fábrica química Atanor, es una de las fábricas más antiguas de la ciudad de Baradero, se inició como la Alcoholera hace casi 80 años y contaba con el apoyo de la comunidad.



Del mismo sitio institucional web đe Atanor (http://www.atanor.com.ar/), surge su composición accionaria, sus plantas industriales y, en particular, la de la ciudad de Baradero. De igual modo, en dicho sitio web institucional, en cuanto a la Planta de Baradero, se informa que es la única del país elaboradora de Acetatos (etilo, butilo, isopropilo y 2 etil hexilo) Sorbitol, Triacetina, Acido y Anhidrico Acético².

De todo 10 descripto precedentemente, importancia que tienen las Plantas de Atanor para las ciudades de Baradero y Munro, y que el cierre de las mismas conlleva la pérdida de los aproximadamente ciento cuarenta (140) puestos de trabajo de ciudadanos bonaerenses, situación de gravedad para los consecuentes grupos familiares de dichos trabajadores. Es necesario resaltar el desprecio y el mal trato por parte de los empresarios con sus trabajadores que no tuvieron ni siquiera la delicadeza de presentarse ante ellos, a dar las respuestas correspondientes sobre esta situación. Lo que está ocurriendo con las Plantas de Atanor, no tienen que ver con un hecho casual y aislado ni de una mala administración de una empresa en particular, sino que es producto directo de un plan sistemático de acción que es consecuencia de una política de estado en materia económica; la cual comenzó a aplicarse con el actual

Se señala que: "...en febrero de 1997, el grupo Albaugh LLC., <u>radicado en el estado de Iowa, Estados Unidos de América</u> y reconocido como uno de los principales formuladores y fraccionadores independientes de productos agroquímicos en dicho país, adquiere a través de su subsidiaria D. A. Internacional el 51 % del capital con derecho a voto de Atanor directamente al grupo Bunge y Born. Con posterioridad a dicha operación D.A. International continúa incrementando su participación accionaria en Atanor. Hasta ese entonces, Atanor dispone de cinco centros productivos en las ciudades de <u>Munro, Baradero</u>, Llavallol, San Nicolás y RíoTercero, los primeros ubicados en la provincia de Buenos Aires, y el último en la Provincia de Córdoba..." (la negrita, nos pertenece)



gobierno Nacional y provincial de los mandatarios de turno. Dichos funcionarios, (como ya lo hemos expresado en anteriores presentaciones en defensa de los trabajadores y las conquistas conseguidas en torno a los derechos de los mismos) están causando con su modelo económico no sólo el cierre de plantas de empresas multinacionales como la que nos ocupa, totalidad de pequeñas y medianas empresas que desarrollando positivamente en la última década. Asimismo, los innumerables comercios familiares que venían progresando, a la par de dichas empresas mencionadas precedentemente, no pueden resistir a las consecuencias que provocó y provoca este nuevo ciclo neoliberal que, de un modo frío, sistemático y sin sensibilidad social, se está implementando por parte del actual gobierno provincial y nacional.

Es por ello que solicitamos a los señores/as legisladores/as acompañen el presente proyecto de declaración.

Lic. CESARD. VALICENT

honorable Cánara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires JUAN AGUSTIN DEBANAL

Bloque Frente para la Victor H.C. Diputados Pcia, de Ba. As

GABRIEL GODOY
Diputado
Honoreble Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Áres

MIGUEL ANGEL FUNES Diputado Frence Para la Victoria H.C.D. Proyncia de Buenos Aires

> AURO GRANDE Diputado

Frente Para la Victoria H. d. Diputados Pcia. de Bs. As.